

## Camat Maesa, Welmi Kalangi Suport Expo Nelayan Candi Jadi Ivent Lokal Kota Bitung

Abdul Halik Harun - [BITUNG.OPINIWARGA.COM](http://BITUNG.OPINIWARGA.COM)

Oct 24, 2024 - 17:15



*Welmi Kalangi Pasa. Camat Kecamatan Maesa*

BITUNG, – Expo Nelayan Candi Perdana mendapatkan Suport Pemerintah kota Bitung. Festival Perdana yang digagas anak-anak muda kreatif oleh Pemerintah ditetapkan sebagai iven Lokal yang nantinya akan digelar setiap tahunnya seperti halnya iven-iven lokal lainnya.

Hal itu disampaikan Wali kota Bitung, Ir Maurits Mantiri MM saat membuka langsung kegiatan yang digelar di Wilayah Perkampungan Nelayan Candi Kelurahan Bitung Barat Dua Kecamatan Maesa, rabu (24/10/2024)

Senada juga disampaikan Camat Maesa, Welmi Kalangit, menyampaikan bahwa sebagai perpanjangan tangan Pemerintah kota dirinyabsangat mendukung iven Expo Nelayan Candi yang digagas oleh para Pemuda Kreatif kampung Candi itu.

“Sebagai pemerintah Kecamatan kami sangat mendukung kegiatan ini. Apalagi ini kegiatan positif dari anak-anak muda kreatif,” ungkapanya

Camat yang dikenal baik dan dekat dengan masyarakat ini pun berharap apa yang disampaikan Wali Kota Bitung, Maurits Mantiri kedepannya bisa direalisasikan oleh pemerintah selanjutnya untuk menjadikan Kegiatan Expo Nelayan Candi swbagai iven lokal pemkot Bitung yang dianggarkan lewat APBD.

“Kami berharap apa yang disampaikan pak Wali Kota bisa direalisasikan oleh pemerintah selanjutnya. Menjadikan kegiatan Expo Nelayan Candi sama seperti Festifal Kuala Girian, Festifal Bungalow dan lainnya,” harap Welmi.

Selain itu, Welmi juga meminta masyarakat untuk selalu memelihara kerukunan dan kedamaian antar sesama, Pun menghimbau agar supaya masyarakat bersama-sama anak -anak muda yang telah menggagas kegiatan ini untuk bisa menjaga keamanan sehingga kegiatan ini sukses dan terselenggara dengan baik

“ Kami juga menghimbau kepada masyarakat agar supaya bersama-sama para anak muda yang telah menggagas kegiatan ini agar supaya bisa menjaga iven ini berjalan sukses, agar kedepannya apa yang kita harapkan bisa menjadikan iven Expo Nelayan Candi ini sebagai iven tetap pemeritah Kota Bitung, bisa terwujud” tutupnya. (AH)